



Genève

Des Celtes en Thrace?

La nouvelle exposition de l'Université de Genève s'articule autour d'une découverte exceptionnelle réalisée en 2014 dans la réserve archéologique bulgare de Sboryanovo. Il s'agit d'un char celtique attelé à deux chevaux les pattes avant repliées comme s'ils étaient en pleine course. Cette découverte est sans équivalent dans le monde. La présence de ce char, qui trouve des parallèles en Suisse et en Europe occidentale, soulève la problématique de la migration des Celtes en Thrace au cours du III^e siècle av. J.-C. Salle d'exposition de l'UNIGE, Uni Carl Vogt, bd Carl-Vogt 66. Du lundi au vendredi de 7 h 30 à 19 h Jusqu'au 16 juin.